

CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce @HectorPonce99


Focos rojos en tres distritos priistas

La gira de Claudia Ruiz Massieu en Culiacán tuvo un objetivo principal, poner en sintonía a los priistas sinaloenses y candidatos de la entidad para pedir el voto por José Antonio Meade. Además, como lo adelantábamos el pasado miércoles, hubo reunión de evaluación.

En la agenda pública, la secretaria general del CEN del PRI encabezó una reunión llamada Retos, Logros y Desafíos de la Participación Política de las Mujeres, en donde recaló que este sector es la primera prioridad del candidato presidencial.

Entre los datos duros, Ruiz Massieu destacó que el compromiso de Pepe Meade es dar seguridad social a tres millones de trabajadoras domésticas de todo el país, una propuesta con mucho sentido social.

Asimismo, en la agenda privada hubo evaluación de las campañas federales, en donde los números son muy positivos para la fórmula al Senado de Mario Zamora Gastélum y Rosa Elena Millán.

Uno de los grandes compromisos para los candidatos priistas es que en Sinaloa gane José Antonio Meade, será clave que entreguen cuentas positivas.

En donde el panorama es muy complicado es en las diputaciones federales. Se confirma que hay focos rojos en por lo menos tres distritos (1, 2 y 6) en donde el diagnóstico es de una preocupante desventaja.

Las expectativas de triunfo del tricolor en las diputaciones federales es ganar mínimo cinco distritos de los siete de Sinaloa, lo cual se ve sumamente complicado. Los análisis del momento solo dan posibilidades de triunfo en cuatro distritos al PRI y si no se ponen a trabajar podrían ser solamente tres.

En estos momentos cada candidato del PRI ya tiene el diagnóstico de su distrito y su campaña, los números no mienten. Solo ellos saben si están bien o se acercan a una derrota.

Defensa. El candidato presidencial de Morena, Andrés Manuel López Obrador, llamó a sus seguidores y equipo a una contracampaña para defenderse de la guerra sucia.

Esto significa que desde el debate presidencial ya veía venir una fuerte campaña de miedo en su contra. Sin duda, ya le empezó a doler tanto golpe y la medida es para detener una posible caída en las preferencias.

En un video publicado en redes sociales, López Obrador señalaba que los adversarios están nerviosos; asimismo, acusó al PRI y al PAN de llevar una guerra sucia en su contra. Advirtió que vienen spots ofensivos de miedo y terror.

Andrés Manuel se empezó a curar en salud ante la inminente guerra sucia que se desatará en el mes de mayo y hasta el día de la elección. Empresarios, partidos políticos y organizaciones de la sociedad civil patrocinan esta campaña de miedo contra AMLO.

En estos momentos los spots están siendo analizados ya por el Instituto Nacional Electoral, pero seguramente en redes sociales vendrán ataques más fuertes contra López Obrador. Todo parece indicar que la verdadera campaña inició con el primer debate presidencial.

Elecciones. Un tremendo golpe transatlántico recibió el candidato presidencial de la coalición Por México al Frente, Ricardo Anaya.

Ayer se publicó en un medio español que investigan en Europa una red de lavado de dinero para financiar la campaña de Ricardo Anaya.

El periódico *El Español* publica que se está investigando la presunta participación de los empresarios Manuel Barreiro y Juan Pablo Olea. Otro gran tropiezo en la campaña del candidato a la Presidencia de la coalición Por México al Frente.

Memoria política. “Mis críticas son ligeras y sin hiel, porque no la hay en mi corazón, y la detesto en literatura”, Cecilia Bohl de Faber.

Expulsión de Ignacio Nieblas crea polémica

El presidente del Partido Acción Nacional en Culiacán, Adolfo Beltrán, lo acusó de aceptar una candidatura plurinominal de MC y violar los estatutos

Edith Andrade
@eldebate

El expresidente del Comité Municipal del Partido Acción Nacional ha sido dado de baja por haber aceptado ser abanderado a la diputación plurinominal número dos por otro partido, informó Adolfo

Beltrán Corrales. La polémica comenzó una vez que el hoy dirigente del PAN en Culiacán dio a conocer la expulsión del exlíder panista debido a que la coalición Por Sinaloa al Frente no era efectiva en candidaturas por representación proporcional. Por esta razón, dijo, que la representa-

ción era únicamente por Movimiento Ciudadano, y no por el PAN, por lo que la destitución sería inmediata.

→ **Defensa**

Por su parte, el exdirigente del PAN en Culiacán declaró que por lo menos él estaba en representación de su partido en

dicha contienda. Nieblas Aispuro consideró que en los estatutos del partido establecen que él podría ir por cualquier puesto electoral en coalición con su partido original. Asimismo, concluyó que no se hizo partícipe de su destitución, pero en caso de que se ejecute, no impugnará.

Para entender...

Así surgió la polémica de la destitución

El exdirigente del PAN en Culiacán, Ignacio Nieblas Aispuro, se registró como candidato a diputado plurinominal número dos, por parte de la coalición Por Sinaloa Al Frente, en cual representará al partido Movimiento Ciudadano, ya que según los estatutos internos de Acción Nacional es este aspecto no aplica la coalición. Para que Nieblas Aispuro pueda resultar ganador en la contienda requiere obtener más del 100 por ciento de los

votos. El candidato se concentra actualmente en el proceso de la contienda a fin y con ello trabajar por en favor de la sociedad, mediante su trabajo a través del Congreso. Cabe señalar que la coalición solicitó al Instituto Estatal Electoral de Sinaloa (IEES) una modificación en el origen partidario de esta unión, lo cual fue aceptado por el pleno de los integrantes de dicho organismo.

¿Ignacio Niebla ha sido expulsado del PAN?



SÍ

ADOLFO BELTRÁN CORRALES
PRESIDENTE DEL PAN EN CULIACÁN



NO

IGNACIO NIEBLAS AISPURO
CONTENDIENTE A DIPUTADO PLURILUMINAL

“NACHO NIEBLAS VIOLÓ LOS ESTATUTOS AL ACEPTAR LA PLURI”

“Ignacio Nieblas Aispuro fue presidente de Acción Nacional (PAN) en Culiacán y conoce perfectamente los estatutos, de tal manera que al aceptar contender por la diputación plurinominal por Movimiento Ciudadano (MC) lo deja fuera en automático del partido”, señaló el presidente del organismo político de la capital del estado, Adolfo Beltrán. “En este momento se tramita la baja definitiva del padrón de Acción Nacional de Nacho Nieblas porque incurrió en violación de estatutos porque son candidatos por otros partidos”, dijo. Enfatizó que dada la situación, no hay ningún procedimiento, por lo que la baja debe ser expresa e inmediata como militante de Partido Acción Nacional.

VS

“YO SOY FIEL AL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL”

A su vez, el candidato a diputado pluri aclaró que él va por Movimiento Ciudadano en un frente en donde están involucrados dos partidos más, por lo que aunque fue postulado por ellos, a él no se le notificó que estaba fuera del partido. “En condiciones diferentes, yo aceptaría que al representar otro partido, si estaría fuera del PAN, pero las circunstancias hoy son diferentes porque por una coalición o alianza puede ser postulado cualquier miembro de algunos partidos que la integren”, comentó. En este sentido, resaltó que si solamente representará a Movimiento Ciudadano, el estatuto es claro, habría una destitución automática. Ante ello, si su decisión es destituirlo, lo aceptará, pues no puede detenerse en la campaña.